



# Choque de fuertes

\* Tigres de Álica y Furamochis empataron 1-1 el partido celebrado en la Unidad Deportiva Juan Vizcarra, correspondiente al grupo 15 de la Liga TDP.

## SECCIÓN B

Lunes 30 DE OCTUBRES DE 2023

### Tras derrotar a FC Juárez 5-1

# Santos con posibilidades de Play In

No hay quinto malo. Después de una serie de altibajos, llegó una bocanada de oxígeno para Santos Laguna, conjunto que se impuso 5-1 ante un FC Juárez, que a pesar de tener presencia en la cancha, no tuvo la efectividad suficiente para evitar la abultada derrota.

Harold Preciado se mantiene como líder de goleo de este Apertura 2023 y su precisión en el ataque fue fundamental para los Laguneros consiguieran abrir el marcador apenas rebasados los primeros 20 minutos de juego; sin embargo, momentos más tarde llegó la anotación de Michael Santos, quien equilibró por un momento el resultado, estrenándose además como goleador en México.

Pero el defensa Félix Torres, apareció en la pizarra y antes del descanso de medio tiempo, le dio el segundo gol a los albiverdes, terminando la primera mitad con la tranquilidad de tener la balanza a su favor.

Y para el complemento, la superioridad de la escuadra de la Comarca se acrecentó y los goles se celebraron uno tras otro; Juan Brunetta fue uno de los principales artífices de la contundente victoria, ya que firmó doblete ante los fronterizos, logro con el que ya registra siete dianas en esta campaña.

Y a pesar de que el resultado ya estaba más que garantizado para los locales, Javier Correa aprovechó para inscribirse en este goleada, poniendo la laguna del pastel a favor de Santos Laguna que exhibió a Diego Mejía y sus dirigidos.



## ¿Quién se lo llevará...?

Ya está todo listo aquí en París para que Lionel Messi reciba mañana su octavo Balón de Oro. El argentino será el sucesor de Karim Benzema en el prestigioso premio que entregará France Football en el Teatro Du Chatelet de la capital parisina.

La disputa entre Erling Haaland y Messi tiene ya un ganador. Recordemos que los méritos que valora France Football inician desde agosto de 2022 hasta julio de 2023. Por tanto, en dicha temporada, el astro argentino ganó dos títulos, la Ligue 1 y la Supercopa de Francia. Pero serán los siete goles y tres asistencias en siete encuentros en

el pasado Mundial de Qatar los que le valdrán a Messi para alzarse, con treinta y seis años, con su octavo Balón de Oro.

Por su parte, el noruego Haaland, que, aunque no logró su clasificación a Qatar, consiguió ganar el triplete con el Manchester City: Champions League (con 12 Dianas), Premier League (36 tantos) y FA Cup (3 anotaciones). Pero Erling tendrá que esperar su turno pues los periodistas votantes de los primeros 100 países en la clasificación FIFA han decidido que el Mundial de Messi merece esta distinción.

Así mismo, Jude Bellingham, que viene de ser el héroe en el Clásico con dos goles, será premiado como el mejor futbolista del mundo menor de 21 años, mientras la española Aitana Bonmatí sucederá a su compatriota Alexia Putellas, logrando su primer Balón de Oro en la categoría femenil.

La organización de France Football ha trabajado durante la mañana y tarde de este domingo a las afueras del Teatro du Chatelet montando una carpa gigante por la que pasarán las actuales leyendas del fútbol pues el invierno ha llegado a París y las lluvias reinan en la capital de Francia.

# Choque de fuertes

**\* Tigres de Álica y Furamochis empataron 1-1 el partido celebrado en la Unidad Deportiva Juan Vizcarra, correspondiente al grupo 15 de la Liga TDP.**

Javier Carrillo

Los Tigres de Álica empataron 1-1 contra Furamochis en partido de la jornada 8 de la Liga TDP, celebrado en la Unidad Deportiva Juan Vizcarra; ambos conjuntos, se ubican en los primeros lugares y protagonizaron el duelo más parejo de la fecha.

Al minuto 21 del segundo tiempo, Tigres de Álica se adelantó en el marcador por conducto de César Aldahir Gutiérrez, quien disparó de zurda dentro del área para batir al arquero.

Cuando faltaban dos minutos para concluir el partido, Edu López le dio el empate a Furamochis, con un potente disparo que no pudo contener el arquero Juan Rocha.

Con este resultado, Tigres de Álica llega a 19 puntos en el grupo 15 de la Liga TDP, con los que se mantiene en la segunda posición, mientras que Furamochis, suma 18 unidades, con un partido pendiente ante Halcones de Nayarit.

En la siguiente jornada, Tigres de Álica visitará a Coras, en la localidad de Bellavista, Furamochis por su parte será local ante Xalisco FC.



**PROGRAMA DE ACTIVIDADES**

**1 de Noviembre**

**MISA DE ANGELITOS**  
4:00 pm

**FESTIVAL LA MUERTE SE VIVE**  
5:00 pm

CELEBREMOS NUESTRAS TRADICIONES EN HONOR A NUESTROS FIELES DIFUNTOS ATRÁS DEL TEMPLO DEL PARQUE FUNERAL JARDINES DE SAN JUAN

**Ballet Folklórico**  
Fundación Álica y Fundación Navifu

**Mariachi Monumental EL QUEVEDEÑO**

**ALTAR DE MUERTOS**  
6:00 pm

**PINTACARITAS**  
4:00 pm

Álica\*

**Noticias por la Radio**

**Arianna OLVERA**

**José Luis NARANJO**

**#AntesQueNadie**

**EN VIVO** LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

# 'Chucky' Lozano regresa con hat-trick ante Ajax

Hirving 'Chucky' Lozano tuvo su mejor actuación desde que regresó al PSV y anotó un hat-trick este domingo en el juego de la Jornada 10 de la Eredivisie ante el Ajax, partido en el que su equipo consiguió el triunfo por un marcador de 5-2.

Al término del partido, el atacante mexicano habló en exclusiva y aseguró que vivió "una noche muy bonita" tras haber marcado tres goles.

"Fue una noche muy bonita, yo creo que para todo el equipo, ante un gran rival como lo es Ajax y fue una remontada muy especial", mencionó.

Asimismo, explicó que seguirá trabajando y luchando para seguir teniendo la oportunidad de sumar minutos con el

conjunto de Eindhoven

"Hay que seguir trabajando, hay que seguir luchando por que me den la oportunidad de jugar, seguir paso a paso y mejorar. Entonces hay que ir despacio y creo que vamos de la mejor manera.

Lozano se unió a la ola de apoyo a los damnificados en Acapulco por el paso del huracán "Otis" y confió en que la ayuda del pueblo mexicano permitirá que todo "salga adelante" lo más pronto posible.

"Les deseo lo mejor. Sé que los mexicanos siempre nos apoyamos y vamos a salir adelante como cuando fue el terremoto en la Ciudad de México (2017). Les mando un gran abrazo, mis energías y que ojalá esto salga de la mejor manera y muy pronto.

3-1 el marcador

## Debuta con contundente triunfo "El Tanque Morales" ante el Atlético de San Luis

La 'Bombonera' de Toluca volvió a explotar junto a Carlos María 'Tanque' Morales, pero ahora como técnico del equipo, ya que derrotaron 3-1 al Atlético de San Luis.

Apenas el miércoles pasado los Diablos anunciaron la separación del estratega Ignacio Ambríz y el equipo logró sumar ante los cambios en el banquillo.

Apenas habían pasado 18 minutos cuando cayó el primer gol de los locales, Abraham Villegas definió un centro por parte de Meneses.

El resto del primer tiempo y parte del

segundo, Toluca permaneció en su propia área, el que buscó abrirse camino fue el Atlético de San Luis, pero los espacios que dejaban fueron aprovechados por los locales.

Fue hasta que Isaías Violante entró en los límites del área y metió una diagonal retrasada a la que Jesús Ángulo llegó con fuerza y velocidad para poner el 2-0 momentáneo (69').

La nervios llegaron al Nemesio Diez cuando Ángel Zaldívar descontó por parte de los potosinos (2-1) gracias a que aprovechó un error en la salida de Toluca, sumado a un rebote que dio el arquero Volpi (83').

Pero la tranquilidad llegó con la tercera anotación de los Diablos misma que ocurrió en tiempo de compensación, con un centro de Valber Huerta que mandó directamente Jesús Ángulo, quien tranquilo, "enfrió el balón", para después disparar con la pierna izquierda.

Con este triunfo Toluca se instala en la quinta posición de la tabla general con 21 unidades, justo el Atlético de San Luis está un peldaño arriba con 22 puntos.



**Conoce las amenidades de nuestros autobuses**

Más espacio entre asientos | Pantallas Individuales | Dos baños | Aire acondicionado

**Tepic Plus**

Call Center ☎ 33 3111 8780 📞 33 1526 6794 [www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

**MEGA**

**INTERNET**  
100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

**MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?**

[mega.mx](http://mega.mx)



# Xolo de Tijuana derrotan 2-0 a Rojinegros del Atlas

Tijuana demostró por qué son uno de los mejores equipos en condición de local este Apertura 2023 y superó al Atlas por 2-0, gracias a los goles de Christian Rivera y Kevin Castañeda.

Consiguieron un triunfo clave en la pelea por el Play-In y sentenciaron al Atlas a una racha consecutiva sin triunfos.

En el primer tiempo imperó la efectividad, la cual fue empleada por los Xolos de Tijuana, ya que si bien repartieron un tiro a portería por lado, fue el conjunto local quien se adelantó en el marcador. Christian Rivera (14') convirtió un auténtico golazo con un tiro de larga distancia que se estrelló en el travesaño y cruzó la línea de Gundogan y un fuerte mensaje a sus compañeros del Barcelona tras perder el Clásico: "No vine aquí a perder" e gol para el 1-0 parcial.

El equipo dirigido por Miguel Herrera incluso pudo aumentar la ventaja en el marcador. Al minuto 29 Carlos González le robó el balón a Hugo Nervo en un error en la salida del Atlas, pero no aprovechó la oportunidad para convertir.

El Atlas, que esta noche jugó vestido de azul, no encontró respuesta y por momentos se encontraba en inferioridad numérica ante las embestidas locales. Con esta derrota, los rojinegros, que no ganan en Tijuana hace ocho años, acumulan cinco partidos consecutivos sin conocer la victoria y poco a poco se van despidiendo de la posibilidad de entrar al Play-In.

Kevin Castañeda (62') hizo justicia al dominio de Tijuana con una definición exquisita sobre el poste derecho de Camilo Vargas y sentenció el partido. Los Xolos consiguieron tres puntos de oro para afianzarse en el décimo puesto de la tabla de posiciones que lo deja en zona de clasificación.

Además, los Xolos alargan su gran racha como locales. Este torneo, cosecharon 16 de sus 20 puntos jugando en el Estadio Caliente.





FRACCIONAMIENTO  
**San Antonio De Mora**

## EL FUTURO QUE DESEAS

lo puedes construir **HOY** mismo

\*IMAGEN MERAMENTE ILUSTRATIVA

**Terrenos desde \$ 405 mil**



☎ 311 214 18 02

📍 Carretera Aguamilpa. Tepic, Nayarit.

Comercializado por:  
**CENTURY 21**  
Pinsa